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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：岡良森君

石井（和）君、加藤君、小林君、杉山（順）君、田中君、中山君、

服部君、原君、兵藤君、山本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　澤田君、鈴木君、山口（雅）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２７/３３　　 　　　８１．８２%　　　　３０/３３　　 　　　９０．９１%

２３/３４　　 　　　６７．６５%　　　　　　　　  　　　　　３７名

第8回理事役員会報告

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

だったと思います。次回は今年の7月28日だそうですが、

今回のように真上というわけにはいかないそうです。また夏

真っ盛りの天気になれば多少は見えるかもしれませんが、

七夕の天の川さえ満足に見えたためしがありませんからあ

まり期待はしていません。その昔、KDDの女性社員に誘わ

れて、一度だけまともな登山をしました。南アルプスの仙

丈ケ岳3033メートルという山です。長野県の伊那からバス

で桜で有名な高遠に行き、そこからはずっと歩きです。当

時は汗をかいても水は飲むなという運動部特有の掟があ

って、天竜川の最上流を川沿いに歩きました。天気は最

高、川は飲んでも構わないようなきれいな水が流れていま

す。それでも飲むな、と。ほぼ一日かけて、山小屋に着き

ました。そこの山小屋から見た星のきれいさ、今でも忘れま

せん。あとは離婚した次女が結婚式を挙げると言った時に

行ったハワイ島のマウナケア山から見た満天の星です。

4205メートルありますから、雲の上から天空を眺めることが

できます。途中高山病対策の休憩をはさみながら車で行く

ことができます。ただし、めちゃくちゃ寒いです。時々スキ

ーもできるくらい雪が降るらしいです。あっという間に睦月

が終わり、如月になってしまいました。中学生か高校生の

ころ、この月の異名を一所懸命覚えた記憶がありますが、

睦月、如月、弥生ぐらいまではスムースに言えてもあとはお

ぼろげに出てくるだけです。「睦月」というのは、お正月に

家族や親せきが集いお互い睦み合うことから「睦月」となっ

たようです。また「如月」はもともとは「衣更着」（きさらぎ）と

いう漢字で、寒さが厳しいので重ね着をする季節ということ

から来たというのが有力のようです。

 さて、先週土曜日に職業奉仕委員長の原兄多君と2620

地区職業奉仕セミナーに行ってきました。江崎ホールとい

うところで行いましたが、静岡もいろいろな催しを行うのに

困っているのかな、と思わせるような狭い会場でした。

　皆さん、一昨日は皆既月食でし

た。楽しまれた方も多かったと思い

ますが、とにかく寒かったのであま

り外には出ないという方もおられた

のではないでしょうか。私は何度か

外に出て月が欠けていくのを確認

しました。曇りや雨の少ない冬だか

らこそ見ることのできる天体ショー

　さて、が続いて恐縮です。今日2月2日はどういう日か。

まず、世界湿地デー。1971年のこの日に湿地の保存に関

する「ラムサール条約」が調印されたことから1997年に制

定されたそうです。また、「情報セキュリティの日」、「国際

航空業務再開の日」だそうです。1954年の今日、GHQに

よって禁止されていた国際航空業務が再開され、一番機

は日本航空のホノルル経由サンフランシスコ行きだった

そうです。

開催日　平成30年2月2日金曜日　　呉竹
（出席義務者）
理事（9名）山口辰哉・石井司人・中山和雄（欠）・小島真・
田中錦城（欠）・原兄多（欠）・遠藤修弘・矢岸貞夫・宮澤
正昭
役員（3名）岡良森・山田定男・仲原実圭
司会者　宮澤正昭　書記議事録署名人　岡良森

議題
1　プログラム変更について・・・山田プログラム委員長（2）
　　ＩＭ参加で16日（金）が17日（土）に変わります。
2　静岡第2分区「ＩＭ」ホスト伊豆中央ＲＣが開かれます
　　日時　2月17日　土曜日　　受付　13：00～
　　場所　東レ研修センター
　　参加　全員登録　6,000×37名
　　となっていますのでよろしくお願いします。・・・幹事（2）
　　駐車場に関する案内を次週の例会にて再説明する。
3　その他
　　各委員長より予定等・・・（5～10）
　　親睦委員会より　春の家族会を４月６日から４月２２日　
　　変更する。 →了承とする。



１月２６日　　中本豊晃君会員誕生日

 

 

卓話

 

クラブ奉仕委員長                                石井司人君

クラブ奉仕委員長としての仕事を、何をして来たかと思う

と、次年度会長予定者としての、見習いと、今後の事業に

ついて検証をしていかなけばと思い、総合的に見回して来

ております。特にタイの自転車贈呈も、15年が経過して居り

ます。会員の皆様に今後の事業の事について、アンケート

に答えていただき、忌憚ない意見を聞いて今後の事業の

進み方の方向を見いだして行けたらばと思っております。

今年度事業ではないですが、私の年度に30周年を迎える

わけでして、今後の事業の準備として今後に、実行委員

会を設立して来るべき記念行事を会員の皆様の総意で、

お祝い事の事業を創意工夫していただきたく思います。そ

の為にも残り半年間の山口年度に方向性を出していきた

く、重ねて会員の皆様にお願い申し上げる次第でありま

す。会員の体調を崩して、休会を余儀なくされていること

も、承知しているところですが、記念年度に向けて、新入

会員の勧誘も大きなテーマでもあります。残り半年に内に、

40人体制が整ってくれる事も目指すところであります。来

年度からは、分区が変わります、新しい分区での出発も控

えて、2月の10日には、第１グループの初会合が予定され

ております、新しい分区のメンバーとの交流が直ぐそこに来

ています。大きな変化がありうる可能性があると思いますの

で、重ねて会員の皆様には本年度も後半年ですが、来年

度も、重ねてよろしくお願い申し上げます。
 

岡　良森君：先週、国際交流協会の新春パーティーに出

席しました。１４か国からの三島で働く人々の交流会で司

会をやらされたのでガンバって和装にチャレンジしました。

田中錦城君：次週の卓話にて坂本家（坂本龍馬）の１０代

目の方をお呼びしております。宜しくお願い致します。

スマイルボックス

四大奉仕委員会中間報告

国際奉仕委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　矢岸貞夫君
本年度の事業計画に掲げた二つの事業、タイ国への放
置自転車贈呈式は、バンコクスリウオンロータリークラブ
の協力により１１月２７日、ｸﾗﾌﾞから８名の方の参加をいた
だき無事行われました。また今後については今年度中に
フォーラムを開き事業決定するつもりでしたが、次年度会
長から次年度理事役員会で方向を決めさせていただき
たい旨の申し出がありましたので、次年度の方にお任せ
致しました。今年度の事業は前期で全て終了致しました。
会員の皆様のご協力に大変感謝申し上げます。

社会奉仕委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　遠藤修弘君

事業計画では、2つの目標をあげさせていただきました。

１つ目は、「３年後の自分への手紙」を継続実施する。

２つ目は、30周年に向けて新たな事業展開を模索する。

この２つです。

手紙については、実施しましたが、2つ目はこれからです。

1つ目ですが、新年度が始まる２ヶ月前の５月より活動を開

始、三島の小学校14校、函南町の小学校5校の５年生

1,302名に原稿用紙を配付、三年後の自分へ手紙を書い

てもらうように依頼しました。結果、1,267名（約97％）の児

童からの手紙を預かることができました。この手紙は、現

在自宅で保管していますが、まとめしだい事務局へ移そう

と思っています。また３年前に書かれた手紙1,312通を、中

学２年生に発送しました。返信のアンケートハガキを読ま

せていただくと、「小学生の時に書いてよかった。希望通り

の事を少しやっていました。すごく元気が出ました。」など

感動したという内容や感謝の言葉が書かれていました。そ

れを見るとこれまでの活動の大変さを忘れ、青少年のここ

ろに響くすばらしい社会貢献事業であると実感させられま

した。またこの事業には、就労支援事業所（一般企業等

での就労が困難な方に働く場所を提供する事業所）も協

力いただき、原稿用紙と父兄への案内状を封筒に入れ、

各学校の人数分を分けてもらうなどの準備をしていただき

ました。これは、1つの事業で2つの社会貢献事業になった

のではないかと思っています。ただ、この事業、新年度の

始まる前から開始し、印刷から準備、そして小学校19校に

各2～3回程度（計40～45回程度）足を運ぶなど結構ボリ

ュームの多い内容です。また、発送用のクリアケースが、

これまでの郵便局の見解を変えて、郵送代が高くなった

など、今後の進め方を検討する必要性があると感じてい

ます。これらについては、今後関係者にお伝えしていこうと

思います。

ちなみに、最近のニュースでＪリーグの新人研修が２月
1日から3日間静岡県内で行われているそうです。１２３
名のプロ1年目となる選手たちが、そのカリキュラムで「
５年後の自分への手紙」を書くそうです。夢を追いかけ
プロになった方たちも更にその上を目指すため、我がク
ラブの内容と同じことをされています。やっぱり手紙は、
自分の未来に強く影響するものなんだなと思わせてい
ただきました。
２つ目の新たな事業展開を模索していくですが、ここで
手紙がひと段落できますので、社会奉仕事業として新
たに大きな柱の事業展開に発展できるか？わかりませ
んが、おたまちゃん食堂の支援を1歩進めて呼びかけ
ていきたいと考えています。直接体を使って関与するこ
とは、今のところ難しいところがあるようですので、これ
までと同様、食べ物や飲み物、肉券、お米券等支援を
皆様に継続してご協力お願いしていきますが、期日を
決めて集めようと思います。具体的には月１日、原則第
2週の昼例会日を「おたまちゃん食堂支援の日」として
集めさせていただきます。ただ駐車場が離れています
ので、重さがあるものは声をかけてくだされば取りに行き
ます。スタートとしては2月9日からです。独りぼっちで食
べている子供や、栄養のある食事がとれない子供のた
めに、少しでも元気な笑顔して育っていかれるよう、子
供の未来のために、みなさまよろしくお願いします。


